



**23 HERIDOS EN CHOQUE.** — En un choque ocurrido ayer como a las diez horas en Sonsonate, el tren destruyó un bus, resultando 23 personas gravemente golpeadas. Unas fueron trasladadas al hospital de aquella ciudad y otras a centros hospitalarios de San Salvador. Los testigos dijeron que el motorista del bus, en forma imprudente, quiso cruzar la línea férrea cuando el ferrocarril se encontraba cerca del paso o la vía pavimentada.

## Tren Embiste Bus y Deja 23 Heridos en Sonsonate

Alrededor de veintitrés golpeados graves resultaron ayer en la mañana, cuando el ferrocarril embistió un bus que pretendió cruzar la vía férrea en la entrada a Sonsonate.

El accidente ocurrió a las diez de la mañana, cerca del monumento al ferrocarril, entre la 7a. Calle Oriente y 10a. Avenida Norte, barrio El Angel. La máquina es la No. 855, conducida por Daniel Martínez.

El motorista Julio César Velásquez, conduciendo el bus 72637 trató de pasar la vía férrea antes que el tren, pero evidentemente no calculó bien y el bus fue embestido por la máquina y lanzado a un lado. El conductor del bus huyó.

Unidades de la Cruz Roja y Verde trasladaron al hospital del Seguro Social y San Juan de Dios a los veintitrés pasajeros del bus gravemente golpeados.

Entre los que llevaron al ISSS se mencionó a Vilma Soriano Salguero, Santos Victoria Molina, Rufino Benitez, Elena Cruz Cárdenas, Víctor Manuel Mejía Peñaate, Ramón A. Hernández y Sandra E. Salguero. Algunos de ellos estaban en la sala de operación, pues había el peligro de que les amputaran las piernas. Los niños serán trasladados al Hospital Bloom y otros al Rosales. Policías nacionales di-

—Favor pase a la página 39.

## AD Elige Candidatos a Diputados en Cuscatlán

El Lic. Salvador Rodríguez Díaz fue electo candidato a primer diputado por el Partido Acción Democrática en el Departamento de Cuscatlán, en asamblea departamental celebrada el sábado en Cojutepeque.

Los otros candidatos son la profesora María Elena Reyes de Tomasino, An-

dres Ramírez, Guillermo Guillén, Daniel Amílcar Bautista y José Víctor García.

En la misma reunión presentaron al señor Mauricio Quinteros, quien el sábado antepasado fue electo candidato a alcalde por ese mismo partido para la ciudad de Cojutepeque.

La reunión del sábado fue presidida por directivos nacionales de A.D., entre ellos el Ing. Raymond Rodríguez y el Dr. Napoleón Cárdenas, quienes pidieron a los candidatos electos trabajar por el partido y en caso de ganar las elecciones, trabajar por el desarrollo de la ciudad y del Departamento.

Por su parte, el Lic. Rodríguez, dijo que como diputado apoyaría gestiones para solucionar el caso de las vendedoras ambulantes por la falta de un mercado apropiado. Otros problemas —dijo— son el ornato de la ciudad y el desarrollo cultural de la juventud.

También dijo que tratará de que la reactivación económica llegue hasta ese Departamento, así como mejorar las vías de acceso a las poblaciones más apartadas.

Voceros de A.D. informan. —Favor pase a la página 36.



**CANDIDATO.** — El Lic. Salvador Rodríguez Díaz fue electo candidato a diputado por Acción Democrática por el Departamento de Cuscatlán.

—Favor pase a la página 45.

## Sugieren Mercadeo Previo a Construcción de Casas

Mercadeo previo para la construcción de casas, edificios comerciales, condominios, etc., sugieren ingenieros y personas conocedoras de ese negocio.

Al respecto dicen que comienza a ser alarmante la cantidad de casas, condominios y hasta algunos edificios comerciales que se

ven a lo largo y ancho del país (Santa Ana, Soyapango, diversas zonas de San Salvador, etc.) que, o no están terminados y se han dejado en franco abandono, o bien, terminados del todo y permanecen desocupados.

Al consultar a varios ingenieros y arquitectos

### En S. Ana Piden Respetar Libros de Bibliotecas

SANTA ANA.— La jefatura de la biblioteca municipal ha hecho un llamamiento anticipado a la población escolar en general, para que cuando se inicie el año escolar y lleguen a consultar las obras en la sala de lectura "Dr. Camilo Arévalo", no corten hojas de los libros o ilustraciones, para lo cual se ha comprobado utilizan hojas

de afeitar. "Resulta verdaderamente triste y lamentable comprobar que un estudiante por no copiar el deber en su cuaderno e ilustrarlo al mismo tiempo, ve con más facilidad cortar la hoja, como si se tratara de un verdugo utilizando la guillotina; dejando ampu-

—Favor pase a la página 40.

## INPEP Busca Reformar Reglamento Préstamos

En las reformas al Reglamento de Préstamos Hipotecarios que trata de obtener el INPEP para este año, se ha acordado ofrecer las mayores ventajas a los asegurados evitando las garantías hipotecarias, dijo la Lic. Dolores Henríquez, Presidenta del Instituto Na-

cional de Pensiones del Empleado Público.

En cuanto a las demás proyecciones que se tienen en beneficio de los usuarios, éstas son bastante positivas y en general se tratará de dar las mejores prestaciones a todo nivel

—Favor pase a la página 55.

## Señalan Importancia de Vacunar a los Niños

SANTA ANA.— Un plan previo a la vacunación que se ha anunciado desarrollarán las autoridades del Departamento, para educar y orientar al padre de familia haciéndole conciencia de la importancia de vacunar a sus hijos.

"Debe entenderse, que la misión de Salud Pública será una vez más salvar a los futuros hombres de la Patria, con vacunas que

reducirán la mortalidad por la difteria, tóserina, tétanos, sarampión y poliomielitis", dijo un vocero de Salud.

En diversas comunidades se han destacado brigadas de orientación que están sosteniendo pláticas con grupos de padres de familia a fin de que el mayor número de niños de 3 años sean vacunados.

—Favor pase a la página 45.

constructores, han manifestado que las causas son múltiples, pero que, sin embargo, esencialmente hay una que destaca: la falta de un estudio previo de mercadeo, debidamente investigado y planificado según las características de cada proyecto.

Lo que ha sucedido —dijeron— es que con el ánimo de ahorrar esos costos (del estudio de mercadeo) muchas compañías, con más o menos experiencia, se "lanzan" a construir esperando que se les vaya a comprar las obras como "pan caliente" y luego, todavía se sorprenden cuando tienen que dejar la lotificación o el edificio a medias. Así, es como se pueden ver esas residencias casi de lujo enclavadas en el centro de barrios de clase medio-baja, las que no logran la aceptación de los supuestos desti-

natarios de las mismas; igual ocurre con los condominios de precio elevado, ya que la mayoría de nuestro pueblo, erróneamente o no, por su propia idiosincrasia prefiere por mucho, en igualdad de circunstancias, habitar en una "casa" que en un apartamento.

Por la carestía que estamos pasando en los que el crédito bancario es un factor escaso, debe pedirse mayor cordura a las políticas crediticias por las que las asociaciones manejan estas líneas, dijeron. Y agregaron que la Financiera Nacional de la Vivienda y hasta la Dirección de Urbanismo y Arquitectura podrían aportar sus enfoques técnicos hacia una racionalidad

—Favor pase a la página 45.

## Originario de Coatepeque Muere en E. U.

COATEPEQUE.— Rafael Díaz, de 18 años, originario de esta ciudad, hijo de Rafael Díaz y María Caballero, murió en accidente de tránsito el 1 de enero en Los Angeles, California, Estados Unidos.

Según informes, Díaz iba manejando un vehículo y colisionó con otro, y murió instantáneamente. Padres de Díaz residentes en esta ciudad, informan que tenía 4 años de residir en Los Angeles en donde trabajaba. Sus restos serán trasladados para acá.

PLANTA AUTOMÁTICA DE ANTEL

COATEPEQUE.— ANTEL ha construido en la villa de El Congo, contiguo a sus oficinas, un moderno edificio en donde se insta-

—Favor pase a la página 45.



**OFRECEN RECOMPENSA.** — Las Fuerzas de Paz de Usulután formadas por la 6ª Brigada de Infantería y el Batallón Atonal, ofrecen recompensa a quien informe el paradero de siete terroristas que aparecen en la fotografía, y que son parte de los que se dedican a asaltar en las carreteras. Las Fuerzas de Paz mantendrán la más completa reserva de quien informe sobre los sujetos y le darán protección, según informan.